

Männedorf, im Juli 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Lydia Heid-Blaser

erfahren durften.

Wir danken Prediger Ernst Oppliger für seine sehr persönlichen und tröstenden Abschiedsworte wie auch für die musikalische Umrahmung von Rahel Heid und Eliane Pletscher, die mit ihren berührenden Beiträgen einen letzten Wunsch der Verstorbenen erfüllten.

Ein grosser Dank gilt auch dem Pflegepersonal vom Emmaus für die liebevolle Betreuung und Pflege sowie Verwandten und Bekannten, Nachbarn und Freunden, die durch ihre Anwesenheit Lydia Heid-Blaser die letzte Ehre erwiesen haben. Für die vielen Karten und Briefe, mit ihren persönlichen und lieben Worten, danken wir ganz herzlich.

Danken möchten wir auch für die zahlreichen Spenden, die wir an die Institutionen Emmaus und Bibellesebund weiterleiten durften.

Die Trauerfamilien